

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de abril de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Tiempo Nuevo Salvador Guerrero Chiprés	Tiempo de optimismo	En esta temporada de Semana Santa, en la CDMX la tendencia generalizada en los delitos ha sido a la baja. Los robos a casa habitación sin violencia disminuyeron 53% al primer bimestre. Un comportamiento similar tuvo el robo a casa habitación con violencia, que pasó de 138 casos en 2019, a 42 este año. Ello representa una reducción de 70%. El operativo de vigilancia para esta temporada diseñado en la SSC, a cargo de Omar García Harfuch , plantea la protección de las personas y de sus bienes patrimoniales.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma / Metro	Circuito Interior	Agencia de Vigilancia Animal de la SSC	Leticia Varela, titular de la Agencia de Vigilancia Animal de la SSC le pidió al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, que enfrentara las consecuencias de la corrupción inmobiliaria. ¡Ah!, pero qué razón tenían quienes aseguraban que Morena tenía casi casi decidido que ella será la candidata a la Alcaldía de esta demarcación en 2024.
La Razón	Rozones	Si ves algo...	El alcalde Mauricio Tabe, decidió hacer equipo con los colonos de la demarcación en materia de seguridad. Y es que el edil panista lanzará la campaña "Si ves algo, di algo", con la cual, si un vecino ve algo o a alguien sospechoso, puede llamar de inmediato a Blindar MH para que se haga presencia policial y así evitar que se cometa un delito.
La Razón	Sin Miedo Josefina Vázquez Mota	No estaría mal toparse aquí en Pachuca y abusar de ti	El acoso cibernético hacia las futbolistas en México es alarmante y de ocuparse, pues desde el 2020 las jugadoras han manifestado ser atacadas en sus redes sociales por agresores sexuales, y hasta ahora no se ha hecho nada. Urge, sin duda, el trabajo en conjunto de Liga MX Femenil con la Policía Cibernética o con organizaciones civiles. Es importante recordarles a los dueños de los equipos de fútbol, que en México son asesinadas diariamente once mujeres por el simple hecho de ser mujeres, y no sólo eso, algunos de estos feminicidios son consecuencias del ciberacoso.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de abril de 2023

El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García Soto	Sandra y el oso: la delirante alcaldesa	El pasado 23 de enero, tras una denuncia ciudadana, el contralor de la CDMX, Juan José Serrano, acudió al edificio de la alcaldía Cuauhtémoc para solicitar permiso y revisar las oficinas de la Dirección de Desarrollo Social, en donde encontró cajas con folletos en los que se denostaba y atacaba con propaganda negra a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Lo que vino después fue una escena de tensión y de acoso al contralor que de pronto tuvo que pedir apoyo de la policía capitalina porque la alcaldesa Cuevas, llegó con un grupo de personas, además de sus guardias de seguridad que persiguieron, empujaron al funcionario.
--------------	--	---	---

Seguridad y Policía

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Cooperación México-EU da visos de compostura	La embajada de EU en México agradeció la extradición del Cholo Iván, exjefe de seguridad del Chapo Guzmán. A través de Twitter, la representación estadounidense publicó " gracias a la FGR por la entrega del acusado requerido por la Corte Federal de Distrito para el Distrito de Columbia por diversos crímenes relacionados con el tráfico de drogas y delitos de uso de armas".
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Cancún, los otros datos y la "campaña negra"	Hace unos días la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, dijo que había una guerra sucia contra Cancún . Que los medios estaban generando noticias falsas para crear una inexistente sensación de inseguridad.
Excélsior	Frentes Políticos	Nueva era democrática.	La seguridad en los destinos turísticos es vital, y Cancún no es la excepción. Mara Lezama, la gobernadora, enfrenta un reto enorme en el inicio de la temporada vacacional . Un tiroteo en plena playa dejó tres muertos , presuntos narcomenudistas. La Guardia Nacional, policía estatal y Fiscalía de Quintana Roo han montado un operativo para encontrar a los responsables. Es hora de actuar con firmeza y contundencia.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de abril de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Las acciones de los López	Llegó al final, pero va con todo. Hablamos de Adán Augusto López, actual secretario de Gobernación y de las corcholatas favoritas para llevar la candidatura de Morena a la Presidencia de la República , quien ya agarró velocidad en su objetivo.
El Universal	Bajo Reserva	Protegen a Adán Augusto de piratas	Nos comentan que, desde finales del año pasado, se solicitó ante el IMPI registrar como marca los lemas "Que siga López" y "Que siga López. Estamos A gusto", frases que han aparecido pintadas en cientos de bardas a lo largo del país, para apoyar las aspiraciones presidenciales del secretario de Gobernación, Adán Augusto López . Según los expedientes 2850319 y 2850318 del IMPI, un buen ciudadano, llamado Melesio Apud Garrido, pidió al instituto que estos lemas quedaran registrados oficialmente como marcas, no sea que con tanta piratería alguien quiera hacerlos suyos y después quiera cobrarle a don Adán por utilizarlos.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Las castañas del fuego	La pregunta de si la tragedia de Ciudad Juárez alteró el esquema de la sucesión presidencial en Morena recorre los pasillos del poder. El canciller Marcelo Ebrard y el secretario Adán Augusto López, tienen entre sus responsabilidades reales y formales en el tema de la migración. Hasta el momento han logrado evitar un cuestionamiento directo. En donde sí hubo movimiento fue en el proceso para la CDMX. Que se haya elegido a la secretaria Rosa Icela Rodríguez para sacar las castañas del fuego muestra sin lugar a dudas que es una opción real, concreta, para el que habrá de tomar la decisión de quién será el candidato o la candidata .
El Sol de México	A la Sombra	Elecciones CDMX 2024	Nos cuentan que en el Movimiento de Regeneración Nacional en la Ciudad de México, de Sebastián Ramírez, tienen ya definición sobre los perfiles que enviará a la boleta electoral del próximo año para competir las 16 alcaldías capitalinas .
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	¿Cambio con continuidad?	Vienen ocho intensas semanas de campana político-partidista en Coahuila y el Estado de México . La amenaza del crimen organizado es un riesgo mayúsculo , por lo que el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdés , quien propuso anular los comicios, en caso de que se compruebe la injerencia de bandas delincuenciales en las contiendas . La iniciativa del exgobernador de Coahuila ya está presentada, y ahora es cosa de constatar cómo se posicionan los partidos ante el tema.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de abril de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Alistan apoyo de corcholatas	Inició la campaña por el Edomex y en ambos bandos planean mítines con las corcholatas y los aspirantes presidenciales de oposición. En el cuartel general de la morenista Delfina Gómez prevén que Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal y hasta Gerardo Fernández Noroña acudan a algún evento.
Milenio	Trascendió	Elecciones Edomex 2023	Que entre las actividades de campaña que tendrá la morenista Delfina Gómez en los próximos 59 días destacan los encuentros con familiares de desaparecidos y víctimas de feminicidios en el Estado de México
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	El baile de títulos falsos	Vengan las aclaraciones y las demostraciones, aunque para el gobierno lópezobradorista lo fundamental sea 90% de lealtad y prácticamente cero capacidad. Es interesante: la alianza Va por México ha girado una instrucción a sus candidatos Manuel Manolo Jiménez y Alejandra del Moral, no ir al choque. Y menos atacar al presidente durante sus actos de campaña. En lugar de eso, la orden es privilegiar la propuesta, llevarla hasta la puerta de los ciudadanos y convencerlos de sus afanes de buenos gobiernos en Coahuila y el Estado de México.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	INE	Se acabó una era y empezó otra en el INE. Por primera vez lo preside una mujer y, con ella, por primera vez también las mujeres son mayoría en el Consejo General. Luego de la tormenta política que ha rodeado al instituto por los ataques presidenciales y el nombramiento de los cuatro nuevos consejeros electorales, resultó relevante el gesto de Lorenzo Córdova de darles personalmente la bienvenida, a cada uno por separado.
La Jornada	Dinero	Es inverosímil	Es inverosímil que a lo largo de la historia del México moderno sólo haya habido dos elecciones presidenciales democráticas: la de Francisco I. Madero y la de Andrés Manuel López Obrador. Hay un nuevo despertar de la democracia. Guadalupe Taddei Zavala tomó posesión como presidenta del INE.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	INE	En el INE han ocupado sus asientos los cuatro nuevos consejeros, que deberán cumplir en términos generales con la organización de una muy reñida contienda, tal vez no tanto por los números oficiales del desenlace como por las descalificaciones que han comenzado a lanzar.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Inicia conciliando	Durante la sesión para la toma de protesta de los nuevos consejeros electorales, incluida la presidenta, Guadalupe Taddei, la nueva consejera presidenta del INE, no se enganchó y en su primer discurso mantuvo el tono conciliador, y si bien, defendió tanto la importancia de que el instituto mantenga su autonomía
Excélsior	Bitácora del Director	Prometer en el presente	Una de las medidas de política pública a las que ha dado mayor impulso AMLO es que los adultos mayores tengan un ingreso básico garantizado. El hoy Presidente ha



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

04 de abril de 2023

	Pascal Beltrán del Río		defendido ese programa por consideraciones de justicia social.
El Economista	La Gran Carpa	Malabarista	Impulsan una iniciativa en el Senado para reformar la Ley General de Educación con el objetivo de incorporar la alfabetización mediática digital en el sistema educativo y que los ciudadanos cuenten con habilidades para identificar la desinformación, noticias falsas y discursos de odio, así como para proteger su privacidad en Internet.
Milenio	En Privado Joaquín López-Dóriga	Retales	La Consejería Jurídica de la Presidencia promovió un recurso contra la suspensión del Plan electoral B de López Obrador , acordada por el ministro Javier Laynez -a quien el Presidente llamó en son de burla su alteza serenísima. El procedimiento lo recibió Loretta Ortiz y será desahogado en la segunda sala, donde también está Yasmín Esquivel. Ya tienen dos votos. Les falta uno. Votan el día 19.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Padilla y la izquierda	El presidente López Obrador, se refirió a Raúl Padilla, como un "cacique" de un "bloque de conservadores" . Le molestó en especial el otorgamiento del Premio Princesa de Asturias de 2020 a la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Justicia, espectáculo y política	Donald J. Trump es acusado formalmente por la fiscalía de Nueva York. Eso no quita que esta primera andanada le ha hecho muy bien en las encuestas entre republicanos y tiene a sus adversarios preocupados.
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Vacaciones	Antes de salir a la carretera en vacaciones revisen tres importantes elementos del vehículo: las llantas, los frenos y la suspensión. Eso ayuda a prevenir accidentes . Todo eso es indispensable para evitar que el gozo de las vacaciones se convierta en pena...